
ACTA  

 

SIENDO LAS 6:00 PM DEL DIA MIERCOLES 11 DE NOVIEMBRE DE 2015, 

REUNIDOS EN LA SALA DE CABILDO DEL H. AYUNTAMIENTO DE 

TECOLOTLÁN, JAL. COMITÉ CIUDADANO Y PERSONAL DEL H. 

AYUNTAMIENTO DE TECOLOTLÁN, JAL. PARA LLEVAR ACABO LA REUNION, 

BAJO EL SIG: 

ORDEN DEL DIA 

1.- LISTA DE ASISTENCIA  

2.- EXPLICACION DE LA FUNCION DE “EL CONSEJO MUNICIPAL DE 

DESARROLLO URBANO” 

3.- INTEGRACION DE  “EL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO URBANO” 

DE ACUARDO AL ORDEN DEL DIA SE FIRMO PARA CONSTACIA DE LA 

ASISTENCIA. 

EN EL PUNTO DOS  EL ARQ. JAIME GARCIA CUEVA, DIO LA EXPLICACION 

DE LA FUNCION DE “EL CONSEJO  MUNICIPAL DE DESARROLLO URBANO”. 

EN EL PUNTO TRES EL ARQ. JAIME GARCIA CUEVA, AHORA QUE EXISTE 

MAYORIA DE CIUDADANOS SE DEBE INTEGRAR “EL CONSEJO MUNICIPAL 

DE DESARROLLO URBANO”, QUEDANDO CONFORMADO POR: 

 

 1.-Lic. Juan Manuel María Capistrán        (Presidente Municipal) 

 2.-Arq. Jaime García Cueva                           (Arquitecto)  

 3-Lic. Adrián Rúelas Bedoya          (Profesionista) 

 4-Doctor Carlos Hernández Santana         (Profesionista) 

 5-Lic. Roberto Santana Flores           (Industria) 

 6-C.P.T Jesús Ignacio Gómez García  (Agricultura) 

 7-Ing. Ramón Antonio García Rúelas  (Industria) 

 8-Arq. Guillermo Muñoz Gómez           (Urbanismo) 

 9-Arq. Sergio David Preciado Soltero  (Urbanismo) 

 10-Ing. Cuitláhuac Ignacio Arias Merino  (Ex Presidente) 

 11-Lic. J. Natividad Cueva López           (Universidad) 



 12-Maestra Rebeca Rúelas Santana  (Magisterio) 

 13-C.P.T Elvia Maravilla                   (Ex Regidora) 

 14-C. María Guadalupe Santana           (Tamazulita) 

 13-C. Imelda Ruíz Ramírez                    (Ayotitlán) 

 14-Ing. Vicente Jiménez Sánchez                   (Sierra de Quila)  

 

 

ACTA 

SIENDO LAS 6:00 PM DEL DIA MIERCOLES 18 DE NOVIEMBRE DE 2015, 

REUNIDOS EN EL PUENTE DE LA CALLE LEONA VICARIO DE TECOLOTLÁN, 

JAL. VECINOS DE LA DICHA CALLE Y PERSONAL DEL H. AYUNTAMIENTO 

DE TECOLOTLÁN, JAL. PARA LLEVAR ACABO LA REUNION, BAJO EL SIG: 

ORDEN DEL DIA 

 1.- EXPLICACION DE  LA PROBLEMÁTICA QUE EXISTE EN EL PUENTE 

 2.- SOLUCION PARA LA PROBLEMÁTICA, DONDE SE LES AVISA QUE 

SE REALIZARA UN PUENTE NUEVO Y NO SOLO UNA REPARACION. 

 EN EL PUNTO UNO  EL ARQ. JAIME GARCIA CUEVA, DIO LA 

EXPLICACION DE  LA PROBLEMÁTICA QUE EXISTE EN EL PUENTE. 

 EN EL PUNTO DOS EL ARQ. JAIME GARCIA CUEVA, DIO A CONOCER 

LA SOLUCION PARA LA PROBLEMÁTICA, DONDE SE LES AVISA QUE 

SE REALIZARA UN PUENTE NUEVO Y NO SOLO UNA REPARACION: 

LOS ASISTENTES FUERON: 

JOSE URIBE MERO 

DR. EDGAR FRANCISCO MARTÍNEZ RÚELAS 

MARÍA DEL ROSARIO 

PATRICIA GÓMEZ CORTES ARBIZU CASTILLO  

 

 


